



187 m²

Réf. 84564086

2 175 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette ferme unique du 18e siècle est située dans un vaste terrain d'environ 4 500 m², offrant un cadre luxuriant, romantique et très privé. La propriété a été soigneusement rénovée pour préserver son charme d'origine tout en incorporant le confort moderne. À l'intérieur, tu trouveras 4 chambres, dont une grande suite parentale, ainsi que de beaux espaces de vie à l'atmosphère typiquement provençale. À l'extérieur, une grande piscine, des terrasses ensoleillées, un remarquable pool house conçu par l'architecte Robert Dallas, et un jardin aménagé sont parfaits pour se détendre et profiter de ...

This unique 18th-century farmhouse is set in extensive grounds of around 4,500 m², offering a lush, romantic and very private setting. The property has been carefully renovated to preserve its original charm while incorporating modern comforts. Inside, you will find 4 bedrooms, including a large master suite, as well as beautiful living spaces with a typical Provencal atmosphere. Outside, a large swimming pool, sunny terraces, a remarkable pool house designed by architect Robert Dallas, and a garden landscaped are perfect for relaxing and enjoying unforgettable moments with friends and ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

